
50.000 digitale Klassenzimmer
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„Mit einem Förderpaket von 212,5 Mio. Euro sollen zeitnah 50.000 digitale Klassenzimmer in den„Mit einem Förderpaket von 212,5 Mio. Euro sollen zeitnah 50.000 digitale Klassenzimmer in den
Schulen entstehen", teilt Petra Guttenberger, Landtagsabgeordnete der CSU, mit.Schulen entstehen", teilt Petra Guttenberger, Landtagsabgeordnete der CSU, mit.

„Gleichzeitig soll die IT-Ausstattung und die Einrichtung integrierter Fachunterrichtsräume an den„Gleichzeitig soll die IT-Ausstattung und die Einrichtung integrierter Fachunterrichtsräume an den
Bayerischen Berufsschulen deutlich verbessert werden", betont die Abgeordnete.Bayerischen Berufsschulen deutlich verbessert werden", betont die Abgeordnete.

Für eine zeitgemäße Lehrerbildung sei es unerlässlich, angehende Lehrkräfte mit moderner
Infrastruktur auszubilden. Deshalb werde auch für die Lehrkräfte ab Herbst eine umfassende
Fortbildungsoffensive gestartet. 

„Die Schulsachaufwandsträger, unabhängig ob es sich dabei um private oder staatliche Schulen„Die Schulsachaufwandsträger, unabhängig ob es sich dabei um private oder staatliche Schulen
handelt, erhalten künftig eine hohe finanzielle Unterstützung, um die IT-Ausstattung anhandelt, erhalten künftig eine hohe finanzielle Unterstützung, um die IT-Ausstattung an
Bayerischen Schulen, insbesondere digitale Klassenzimmer einzurichten.Bayerischen Schulen, insbesondere digitale Klassenzimmer einzurichten.

Ihnen werde dann ein sogenanntes Digitalbudget vom Freistaat zugeteilt, aus dem bis zu 90% der
förderfähigen Investitionskosten bestritten werden können, um Schulen mit digitaler Ausstattung
zu versorgen.
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Ein Beraterkreis zur IT-Ausstattung von Schulen steht als Orientierungshilfe zur Verfügung.

In diesem wird beschrieben, welche technischen Rahmenbedingungen für einen durch digitale
Medien unterstützen zeitgemäßen Unterricht sinnvoll sind. Zudem werde das Ministerium eine
Website mit Informationen zu den Förderprogrammen und eine Hotline für Nachfragen der
Sachaufwandsträger zur Verfügung stellen.

„Wichtig ist es, dass sich unsere Schülerinnen und Schüler in der digitalen Zukunft richtig„Wichtig ist es, dass sich unsere Schülerinnen und Schüler in der digitalen Zukunft richtig
aufgestellt sehen. Dazu ist es unbedingt erforderlich, frühestmöglich entsprechende Kompetenzenaufgestellt sehen. Dazu ist es unbedingt erforderlich, frühestmöglich entsprechende Kompetenzen
zu vermitteln", ist Guttenberger überzeugt.zu vermitteln", ist Guttenberger überzeugt.

„Mit dem nun auf den Weg gebrachten Förderweg haben wir diese wichtigen Schritte, die auch in„Mit dem nun auf den Weg gebrachten Förderweg haben wir diese wichtigen Schritte, die auch in
Zukunft die Konkurrenzfähigkeit auf dem Arbeitsmarkt für die Bayerischen Schul-abgängerinnenZukunft die Konkurrenzfähigkeit auf dem Arbeitsmarkt für die Bayerischen Schul-abgängerinnen
und -Abgänger schaffen wird, auf den Weg gebracht."und -Abgänger schaffen wird, auf den Weg gebracht."


